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An die Eltern, Lehrerinnen und Lehrer  

der Obersee-Schule 

 

Berlin, März 2023 

 

Bürgerinformation zum geplanten Modularen Ergänzungsbau auf Ihrem Schulgelände 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer der Obersee-Schule, 

 

dank unseres gemeinsamen Protestes und Ihres Engagements ist es gelungen zu verhindern, dass 

die über 110 Jahre alten Bäume auf dem Schulhof der Obersee-Schule schon in diesem Frühjahr 

für die Errichtung eines Modularen Ergänzungsbau (MEB) gefällt werden. Rechtlich ist dies erst 

wieder ab Oktober 2023 möglich. Zwischen März bis September sind Baumfällungen nicht 

zulässig. Das gibt uns noch ein wenig Zeit, den gemeinsamen Protest weiter zu stärken und darauf 

hinzuarbeiten, dass sich der Bezirk für einen alternativen Standort für den MEB in Alt-

Hohenschönhausen entscheidet. 
 

Erfreulich ist aber, dass das ehemalige Hortgelände gegenüber der Schule (Roedernstr. 12) endlich 

wieder hergerichtet werden soll. Dazu finden erste vorbereitete Maßnahmen statt. Dies ist 

unabhängig von der Errichtung des geplanten (MEB) zu sehen. Durch die neuen politischen 

Mehrheitsverhältnisse in Bezirk und Land gibt es noch eine kleine Hoffnung, gemeinsam die 

historische Fehlentscheidung verhindern zu können, dass der Schulinnenhof mit einem MEB 

bebaut wird, die Bäume gefällt werden und den Kindern der Platz zum Spielen genommen wird. 

Dass die politischen Parteien, die bei der Wahl insgesamt und vor allem am Obersee und Orankesee 

Stimmen verloren haben, nun versuchen, an ihren Posten festzukleben, ist erschreckend. Wir 

werden weiter dafür kämpfen, dass sich das Wahlergebnis im Bezirksamt Lichtenberg zeitnah 

abbildet und die Situation an der Obersee-Schule neu bewertet wird. Das sind wir unseren Kindern 

und den zukünftigen Generationen schuldig.  
 

Die Eltern und der Förderverein bleiben in dieser Sache weiterhin aktiv im Interesse der Kinder! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Jörn Kotzur    Patrick Schlöffel  Prof. Dr. Martin Pätzold 
Förderverein Obersee-Schule   Förderverein Obersee-Schule  Mitglied des Abgeordnetenhauses 


